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В научной статье авторы акцентируют внимание на реализации муниципальной власти в 
условиях электронной демократии. Предлагается определенная форма рассмотрения право-
творческой инициативы при ее осуществлении на примере государственного портала «Рос-
сийская общественная инициатива» и представляется один из возможных вариантов ее со-
вершенствования на фоне модернизации общества и государства с целью улучшения качества 
жизнедеятельности населения муниципального образования. Затрагивается вопрос исполь-
зования новейших информационно-коммуникационных технологий в процессе управлении 
государством, где довольно успешно применяется электронное правительство. Авторами от-
мечается тенденция улучшения качества предоставления государственных и муниципальных 
услуг, оказываемых населению в контексте реализации конституционных прав человека и 
гражданина в современном цифровом мире.
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In the scientific article, the authors focus on the implementation of municipal power in the context of 

e-democracy. A certain form of consideration of the law-making initiative in its implementation is proposed on the 
example of the state portal “Russian Public Initiative” and one of the possible options for its improvement against 
the background of modernization of society and the state in order to improve the quality of life of the population of 
the municipality is presented. The question of the use of the latest information and communication technologies 
in the process of state administration is touched upon, where e-government is quite successfully used. The authors 
note a tendency to improve the quality of the provision of state and municipal services provided to the population 
in the context of the implementation of constitutional human and civil rights in the modern digital world.
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